
 

 

  

 

                            

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

◆ お客様 2770地区パストガバナー 小林 操様 

◆ 会長あいさつ     山崎秀美会長 

 

 

  

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

３月１９日の例会記録 

  
自分の懐も少し温かくなって、皆さんを温かくすると
いう先導役になればいいのかなと思いますので、そ
の辺は、がっちりやっているということで、次のステッ
プに国際奉仕とか、青少年奉仕、将来を担う人材を
育てるということを一生懸命やりたいなと考えている
とこです。 
今日はパストガバナーの卓話と言うことで、その重

要な財団の一部「ポリオ」で、ビルゲイツ財団も参加
していますものね！ご夫婦ですか。非常に感動して、
ビルゲイツさんもお金を拠出して、そういう世界の流
れが平和に！平和を欲しいというか、求めているこう
いう時期にきちっと卓話をいただけるということは誠
にありがたいということです。 後ほどよろしくお願い
します。 

こんばんは、３月も今日を含めてあと２回ということ
で、世の中の年度替わりと言うことで、ロータリーは７
月ですけれど、だいぶ世の中は忙しいようです。 
日銀のマイナス金利も終わりそうでこれからどうな

るか、円も少し円高の方に増えるかどうかも注目して
いるところですけれど、ロータリーは色々世界の変動
期にいつもより重要な役割を担うのではないかと常々
思うのです。その切り札と言いますか、ロータリー財
団のお金とあとその交換留学生とか、平和ペローと
か、平和のために活動していただいている方々、それ
とですね、米山奨学生、学友ですよね、そういった方
が日本との絆を、母国と日本の絆を結んでいただい
て、将来的には平和の目的に向かって活動していた
だけると言うように、そっちの方が重要な時期ではな
いかと思うのです。今、国際紛争があちこちで生じて
いるわけですけれど、こういった紛争も相手を知らな
いという原因があるわけですよね！そこで、相手を知
っている人が 1 人でも増える。知人、友人になった人
が１人でも増えれば、それだけ世界は平和になる方
向に触れるのではないかいうことを楽しみにして、１０
年後、２０年後、私たちは存在するかわかりませんけ
れど、そういう思いで活動していければいいと！ 
今まさに「国際奉仕と青少年奉仕」が重要な度合い

が増えていると考えるところです。その重要な活動を
するためには、まず練習をする。木村さんをやってい
る職業奉仕、やる気が出てきたら社会奉仕をして、 
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２０２３ｰ２４年度 国際ロータリーのテーマ 世界に希望を生み出そう 

＊＊本日のプログラム ＊＊ 

開会点鐘            会長挨拶 
君が代斉唱                 幹事報告 
ロータリーソング       委員会報告 
ロータリーの目的          ＳＡＡ報告 
四つのテスト                出席報告 
お客様紹介          閉会点鐘 

    誕生祝・結婚祝 

 
 

    

幹事報告          会田小弥太幹事 
 皆さんこんばんは、新しい幹事報告ではありませんけ
れども、先だって川口モーニングロータリークラブから、
「第３１回アイメイト寄贈チャリティーゴルフ大会」ご案内
が来ておりまして、すでに申し込んであります。山崎会
長、それから私、加藤会員、鈴木会員の４名で出席をさ
せていただきます。幹事報告と言うほどではありません
けれども、以上でございます。ありがとうございます。 



                                                       

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

                         国際ロータリー第 2770地区 
2023-24年度 パストガバナー 小林 操様 

              皆さんこんばんは、今日はポリオについていうことで牛山さんからお話ありました。過去草
加松原さんには何回かお邪魔していると思いますが、フリーハンドで話させていただきま
す。私、手が上がりません。それと、後でそういう細かいことお話するのですけど、左手は全 

くダメです。右手もここまでは上がるけど、口までいきません。ですからマイクもそうだし、よく小林さん乾杯して下 
さいと言うことがあるのですけど、乾杯のコップは上がりませんから乾杯できないので、乾杯の時は誰かに横にい
てもらって、その人に飲んでもらうということもあります。これも何も私が「ポリオ」になって、それで今ロータリー活
動をやっている。そのことについて、ちょっとインパクトがあるように今日は話しますのでよろしくお願いします。 
 自己紹介、私は越谷市大沢、香取神社と言う所に住んでいます。仕事は税理士、学生が終わってからずっと税
理士です。所属は越谷北 RCです。生まれは団塊の世代の真ん中。23年生まれです。 
学歴みたいなところは、１９５５年に小学校入ったのだけど、 小学校１年生の時にポリオ（小児麻痺）になりまし
て、２年生から実は養護学校に行きます。６年生まで養護学校行っていまして、中学校からは世田谷の区立から
都立高に国学院に行ってという感じです。その後、ちょっと税理士になろうっていうことで、税理士になる１番簡単
な方法っていう形で作戦を練りまして、ちょっと 4年かかりましたが１９７７年に税理士になりました。 
 ロータリーの方は、１９８８年ですね、越谷北 RCに入ります。実は、その前に地元の青年会議所に入りました。  
青年会議所はちょっと私には合わないなっていうことで、１年経って辞めました。辞めてすぐに越谷北ＲＣの方から
声がかかったので、ロータリーは何もしなくていい例会だけ出てください。うちのクラブはそういうクラブだったので
私はその通りで入って、ほとんど食事しに行ってあとは特に何もしませんでした。でも入って６年ぐらいで幹事をや
って、その後に会長やりました。うちのクラブは会長をやると、地区へ御礼奉公に行けと言う話なので、その後ずっ
と地区管理をやって、今に至っています。２０１９－２０２０年、ガバナーをさせていただきました。 ここで 1 番皆さ
ん身近な感じ「新型コロナ」私はたぶん２回罹りました。たぶん皆さんも罹っていると思います。２０２０年、私のガ
バナーの年度です。 ２０１９年の７月から２０２０年の６月までが私がガバナーですから、ちょうど２０１９年１２月に
ニュースが出て、２０２０年の１月にはダイモンドプリンセス号から広がって、そこからはもうやばいやばいと、全く
集まることができない！当然、皆さんのお友達とか感染してどういう病気かとたぶん心配したと思います。今はメッ
センジャーワクチンなどができて、かなり心配いらないですけど、あの時思いを出してください。  
新型コロナ感染、エアゾール何とかかんとかってよく言っていましたよね！不安がたくさん、今、コロナは５類という
形で現在はそんなに心配はいらない、インフルエンザと同じよう。 
でもポリオは２類のところにあります。ですから、コロナが流行った時に、 
凄く不安でしたよね！それと同じなのですよ。 
「ポリオ」今日本では、全くゼロとは言いませんけども、ほぼかかる人 
いなくなった。でも、罹ったら２０２０年１月に「コロナ」もうどうしようどうし 
ようと全く一緒なのです。 
私が全く左手が動かない。「ポリオ」はどういう病気か、コロナはもう身を 
もって皆さんわかったと思いますが、「ポリオ」あまりわかっていない方 
多いと思います。足に来る方が多いですが、私のように手に来る人もいます。 
ポリオ 、どういう病気 1（GPEI,HPより） 
〇名称：POLIO、小児麻痺（急性灰白髄炎） 
〇どんな病気 
ポリオは、ウイルスによって引き起こされる感染症です。 それは神経系に侵入し、数時間のうちに不可逆的
な麻痺を引き起こす可能性があります。 

〇罹る年代 
ポリオはどの年齢でも発症の可能性がありますが、主に 5歳未満の子供に発症します。 
どんな病気。これはウイルスによって引き起こされる感染症です。  

ポリオ 、どういう病気 2（GPEI,HPより） 
 〇感染性 

ポリオは、人と人との接触を通じて広がります。子供が野生のポリオウイルスに感染すると、ウイルスは口か
ら体内に入り、腸内で増殖します。その後、糞便を介して環境に放出され、特に衛生状態が悪い状況では、コ
ミュニティ全体に急速に広がる可能性があります。十分な数の子供がポリオに対して完全に免疫がある場
合、ウイルスは感染しやすい子供を見つけることができず広がりません。 
まだ抵抗力のない幼児は、環境に関係なく、すぐに感染源になります。ポリオは、食べ物や飲み物が糞便で
汚染されている場合に広がる可能性があります。ハエがポリオウイルスを糞便から食物に受動的に移すこと
ができるという証拠もあります。  

衛生状態、今は世界で２か国野生型が残っています。日本も私がなった時、私は１９５５年になりましたから、衛生
状態はあまりよくなかった！世田谷に住んでいました。そのころは井戸でした。幼稚園・小学校くらいまでは井戸
でした。お風呂も食事も井戸水です。トイレはポチャーン、東京も汲み取りでした。家は、トイレと井戸が凄く近かっ
た今考えてもしょうがない環境だと思います。 
  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ポリオ 、どういう病気 3（GPEI,HPより） 
 ポリオウイルスに感染したほとんどの人は病気の兆候がなく、感染したことに気づいていません。これらの無症候
性の人々は、腸内でウイルスを運び、ポリオ麻痺の最初の症例が現れる前に、感染を「静かに」他の何千人もの
人々に広めることになります。 

分からないから周りに広めてしまうのです。コロナもそうでしたよね！知らないうちに移してしまう。「ポリオ」もそう 
なのです。私は３人兄弟です。姉と妹でしたけど、私だけ「ポリオ」に罹りました。 
〇症状 
ほとんどの感染者（90％）には症状がないか、非常に軽度の症状があり、通常は認識されません。その他の場
合、初期症状には、発熱、倦怠感、頭痛、嘔吐、首のこわばり、手足の痛みなどがあります。 

ポリオ 、どういう病気 4（GPEI,HPより） 
 〇急性弛緩性（しかんせい）麻痺（AFP） 

200 回に 1 回の感染は、通常は脚に不可逆的な麻痺を引き起こします。これは、ウイルスが血流に入り、中枢
神経系に侵入することによって引き起こされます。それが増殖するにつれて、ウイルスは筋肉を活性化する神
経細胞を破壊します。影響を受けた筋肉は機能しなくなり、手足はだらしなくなり、活気がなくなります。これは、
急性弛緩性麻痺（AFP）として知られる状態 

弛緩性、皆さんよくわからないと思いますが、「ブラブラ」よく突っ張ってしまう麻痺もありますが、弛緩性麻痺は「ブラ
ブラ」です。私の左手はブラブラです。少し力は入り、感覚はありますがそれだけです。 
ポリオ 、どういう病気 5（GPEI,HPより） 
 〇ブルバーポリオ 
胸部と腹部の体幹と筋肉が関与するより広範な麻痺は、四肢麻痺を引き起こす可能性があります。最も重症の
場合（球根ポリオ）、ポリオウイルスは脳幹の神経細胞を攻撃し、呼吸能力を低下させ、嚥下（えんげ）と発話を
困難にします。麻痺した人のうち、5％から 10％は呼吸筋が動かなくなり死に至ります。 

   1940 年代と 1950 年代に、球根状ポリオの人々は「鉄の肺」の中に固定されました。これは、呼吸を調節して生
き続けるために一対の蛇腹のように機能する巨大な金属製のシリンダーです。今日、鉄の肺は大部分が陽圧
人工呼吸器に置き換えられていますが、まだ使用されています。 

コロナの時に人工心肺といって血液を取り換えると言うことがありましたけど、 
ポリオの場合は筋肉がダメになってしまうので、息ができない。 
私が病気になった時に地元世田谷のお医者さんではわからなくてその後、新宿 
に今「国際医療センター」があります。コロナの時に有名になりましたが、昔は 
「国立第一病院」、そこで小児麻痺と言われましたがそこにこれがありました。 
私は手だったので見ただけでしたが、患者さんは沢山いて亡くなった人もいました。 
ポリオ 、どういう病気 7（GPEI,HPより） 
〇ポリオ後症候群 
麻痺性ポリオを生き延びた人の約 40％は、最初の病気から 15〜40 年後に追加の症状を発症する可能性が
あります。ポリオ後症候群と呼ばれるこれらの症状には、新たな進行性の筋力低下、重度の倦怠感、筋肉や
関節の痛みなどがあります。 

ポリオ 、どういう病気 8（GPEI,HPより） 
〇麻痺の危険因子 
感染症のごく一部だけが麻痺につながる理由は誰にもわかりません。ポリオに感染した人の麻痺の可能性を
高めるものとして、いくつかの重要な危険因子が特定されています。これらには以下が含まれます： 

    ・免疫不全              ・妊娠 
    ・扁桃腺の除去（扁桃摘出術）  ・筋肉内注射、例えば薬 
    ・激しい運動             ・怪我 
その麻痺が出る人出ない人から全然症状が出ない人、それはどこでどうなるのと言うのはちょっと医学的なことだ 
と思うので、よくわからないですけども、私が昔、小学校の時にちょっと言われたことは、もしかしたら免疫不全か 
扁桃腺の除去をやったのでは！筋肉注射打ちすぎじゃないなど、 昔私の世代は、何かと言うと、同じ世代の方い 
らっしゃるけど、何かと言うと注射やりましたので、そういうをやりすぎじゃないとか！学生には、飲みすぎじゃない 
とか、運動しすぎじゃないとか、怪我じゃない、だから麻痺になったのじゃないと！ 
ポリオ、その治療と言えば治療法ないのです。今もないです。アフガニスタン パキスタンありますけども、今もワク 
チンだけ！かかった人に薬はありません。治療法はありません。  
ポリオ 、どういう病気 9（GPEI,HPより） 
〇治療と予防 
ポリオの治療法はなく、症状を緩和する治療のみです。熱と理学療法は筋肉を刺激するために使用され、鎮痙
薬（ちんけいやく）は筋肉をリラックスさせるために与えられます。これは可動性を改善することができますが、
永続的なポリオ麻痺を元に戻すことはできません。 

治療法、私がなった時に何を治療をしたと思いますか？この後、昔のビデオがあるので、それでわかるのですけ 
ど、湿布だけです。湿布と背骨に注射して髄液を見ると病気に罹っている時は濁っていて、治ると透明になる。治 
療というか進行具合、それくらいです。治療法はないです。症状を緩和する治療と緩和するマッサージだけです。 
私もマッサージやりました。私は６歳ぐらいに罹ってもう７０半ばになりましたけど、全然改善されません。 
 私の母がポリオに罹った時にどのような思いだったかと言う事を雑誌に投稿しました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1955.7月小児麻痺（急性灰白髄炎：ポリオ）罹患（小林絹子著『強く明るく生きよ‐ わが子に寄せる愛の手記』から）   
７月２１日、前日よりやや回復したようなので、操にとって初めての終業式を欠席したため、近所にある受持の E 先
生のお宅に共にあいさつに行きました。子どもたちが待ちかねた夏休みに入り、毎日ギラギラ照る日ざし、連日の
ように３０度を超す暑さに、早く海へ連れてってとせびりだします。一時の心配もやっと薄らぎ、初めて暑さに気がつ
いた２２日の夕方、庭でセミ取りをしていた操が「おかあちゃん、ここがチリチリするんだよ」といいながら、差し出す
左手の甲を見てもなんの変わりもないので「なんでもないわよ」と大して気に留めなかったうかつさ。 
翌朝またまた９度 6６と発熱。夕方、水を求めるのでコップを持たせようとすると、左手が動かないという。おもわず
主人と顔を見合わせても、まさか恐ろしい「小児マヒ」とは夢にも考えません。医師も口に出してはいわず、日ごろ医
学の本を見ては参考にしていた私も、後になってその本を見て、なんとその経過の似ていることか。どうして早く気
がつかなかったのかと医師をうらみ、自分を責め、すべてを恨んで取り乱しま 
した。マヒのくる前に、吐き気があり、鼻血を何回となく出し、下痢もし、そして 
マヒがきてからは左肩関節が痛いといって夜中泣き続けたのに、ただおろおろ 
として、さするだけしか私にはできませんでした。 
医師から「小児マヒだったらあきらめてください」と無情にも宣告された時の驚き。 
暑さのためばかりでなく、なんとなくだるかった私の体が、カーッとのぼせて思 
わず冷たい医師の顔をにらみ、大声で叫びたくなっているのに口がきけず、 
胸ばかり苦しくなって倒れてしまいました。なんと弱い母だったのでしょう。 
それから３日も痛がる操の腕をさすり一緒に熱を出して寝てしまったのでした。 
私の母の手記です。私が国立第一病院に入院している時いた同じ部屋の２人、２人とも亡くなりました。両手コルセ
ットしているのは私です。 
ロータリーと、私のポリオの歴史 
 1955年小林操、急性灰白髄炎（小児麻痺、ポリオ）罹患  ジョナス・ソーク博士、ワクチン開発 

1960年アルバート・セービン博士、経口ワクチン認可 
1960-61年北海道で大流行、ソビエトからワクチン緊急輸入 
1979年ロータリー、フィリピンで予防接種開始 
1980年天然痘根絶 
1982年東京麹町 RC南インドでポリオ撲滅活動開始・日本でポリオ根絶 
1988年国際ロ‐タリ‐「世界ポリオ撲滅推進活動(GPEI)」立上 
2000年オーストラリア、中国を含む西太平洋地域の撲滅宣言（尾身茂） 
2006年常在国:アフガニスタン、インド、ナイジェリア、パキスタン 
2014年常在国:（インド根絶）アフガニスタン、ナイジェリア、パキスタン 
2020年常在国:（ナイジェリア根絶）アフガニスタン、パキスタン         このような歴史があります。 

先ほどのうちの母の手記から私に言った言葉 
  ・人はみな、何かしらの嫌なことを持ってる    ・手が悪かったら足がある、頭もある  
・操には手がある。無い人も居るでしょう       ・自分が思うほど、他人は思っていない 
・女の子は顔、形は関係ない 

このような事をよく言われました。 これはＮＨＫに出ました。「日本の素顔」左が養護学校の校長校と母です。 
 ロータリーに入って今年で３６年くらいやっていますけど、特に何もしなかったのですけど、会長になった時、初め
てやりました。 会長になった時、市民祭りの時、「ポリオ根絶」大声で言いました。その時初めて、それまで私はポ
リオだったけど、ロータリーでポリオをやっていたのは知っていましたけど何も言いませんでした。実は、皆さん知っ
ているかわかりませんが、ガバナーになる時に、私は自分のクラブ手を挙げました。推薦してくれと、クラブで承認さ
れてなりました。私は２０１９-２０年ですけど、「ポリオ根絶活動からクラブ活性化へ」と言う、地区目標でやらせても
らいました。皆さんは、なぜ根絶が必要なのか！流行があるからと、うすうすわかっていると思いますが、「ポリオ・
プラス」ホームページに載っています。 
ポリオを根絶する 5つの理由 
1.生活の向上：ポリオ根絶活動のおかげで、身体麻痺とならずにすんだ人の数は 2,000 万人、命を落とすことのな
かった人の数は 150万人に上ります。  

2.未来への投資：ポリオが根絶されなければ、今後１０年間に、毎年 ２０万人の子どもが身体まひになる可能性が
あります。ポリオの根絶は、すべての子どものためのより健康な世界をつくることです。  

3.子供の健康の向上： ポリオ根絶のサーベイランス（監視）や予防接種 活動では、ビタミン欠乏やはしかといった
ほかの健康問題の検査も行われるため、いち早く対応できます。 

4.医療費の削減： 世界的なポリオ根絶活動により、1988年以来、270 億ドル以上の医療費が節約され、2050年ま
でにさらに 140億ドルを節約できるとされています。  

5.歴史を作る：ポリオが世界から根絶されれば、天然痘に続いて 2 番目に根絶される疾病となり、歴史上で最も偉
大な公共保健での達成の一つとなります。 

今やらないとこれから将来流行する可能性があります。 
ロータリーのポリオ根絶活動 
目標：野生株ポリオウィルスによる感染症の根絶   参考：天然痘 1980年根絶 
ロータリー章典 
40.040.RI の組織全体のプロジェクト 
ポリオプラス･プログラムが成功裏に完了するまで、いかなる他の組織全体のプロジェクトも 検討されない（2023 
年 4 月理事会会合、決定 111 号） 
     



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆様 こんばんは、今月も大切な奨学金をいただき、ありがとうございました。 
お久しぶりですね、皆様お元気ですか。最近は色なことがありました。先月は、おばあちゃんは
体調不良のため急に中国に帰りました。本当にすみませんでした。迷惑をおかけしました。お
久しぶりに中国に帰ったので毎日たくさん食べました。ちょっと太くなりました。これからは、ちゃ
んとダイエットします！おいしいご飯を食べている時に、是非いつか皆様と中国に行って 

旅行をしたいな～と思っています。色々案内をします。一緒に食べたいなあと思いっています。色々な美味しいと
ころを案内したいと思っています。もう一つ中国に帰って、気になるところがありました。電車で友達と普通に会話
をしていたら急に声かけられました！友達会話から 3人会話になりましたいいか悪いかわからないですが、コミュ
ニケーション能力が高いなあと思いました。あと電車でスマホのスピーカーで動画を流すこともあります。それは
良くないな～と思いました。日本の電車のマナーがいいなあと思いましたこういうところを友達や家族にめっちゃ
伝えました。こういう日本の文化と習慣は周りの人に色々伝えました。ようやく日本と中国の橋かけになりました 
時間がたつのが本当に速早かったです。今月 15日に無事に卒業しました。大変頑張りました。皆様から色々

支えされました。ありがとうございました。成績はオール Aを貰いました。凄く嬉しかったです。この 1年間生活面
だけでなく、精神面も色々お世話になりました。学校の勉強と就職面では大変でしたけど、毎週ここで皆様と話す
ことができて気分が良くなりました。良い思い出を作りました。皆様と相談しましたら、なんでも解決できるという安
心感があります。本当にありがとうございました。卓話を聞いて皆様の経験を聞いたら、自分の人生はこれから
かな！と思いました。良い経験と思いました。安心感がありました。ロータリー活動でも色な勉強になりました。と
ても素晴らしい経験でした。最初例会に参加するときの不安、今でも覚えています。 
でもこのクラブに入ってから皆様がとても優しくて凄くラッキーだと思いました。 
毎回地区のイベントに参加する時に草加松原の会員さんが凄く優しかったです。 
いつも他の奨学生にうちのクラブは一番最高ですよって伝えています。 
草加松原に所属することができて幸せです。奨学生としてロータリー米山から卒業しま 
したが、これからもずっと繋がりたいと思います。本当に皆さんと出会えてよかったと思 
います。この一年間のいい思い出を持ってもっといい人間になりたいと思います。 
これからも頑張ります。ありがとうございました。 

米山奨学生 魏 莎莎さんへ最後の奨学金と卒業祝い贈呈 

 

２０２３年４月の理事会で再度承認されました。これは「ポリオ根絶」はロータリーをあげてやる！ポリオが根絶され
ない限り新たなプログラムはやらない！ 
私がやらせていただいた２０１９年ポスター、覚えている方いらっしゃるかと 
思います。私がガバナーの時に「ポリオ、ポリオ、ポリオ」と！終わった時に 
振替ってみたら、先ほどもポリオ Tシャツ着たと言って下さった方いました。 
あの時地区でロータリーの会員が２４００人くらいいました。１５００枚くらい 
出ました。多くのロータリアンがイベントで着てくれた。１０月２４日「ロータリー 
デー」をやろう！みんなやってくれました。RIに報告しました。 
「ロータリーの友」などにたくさん掲載されました。 
検証・効果 ガバナー年度を振り返り 
・多くのロータリアンがポリオ Tシャツを着てくれた       ・多くのロータリアンがイベントに参加（行動）してくれた 
・多くのクラブがポリオ根絶活動によって活性化された    ・多くのロータリアン共通の思い出が出来た 
・地区が一つになった                               ・やればできる前例を作った 
・ポリオ根絶まで、ロータリーの約束を守ることを理解した 
今までうちの地区では「みんなでやろう」という事がなかったのです。私の時に７４クラブ一斉に、私がやれと言った
のではないのです。どうですかと会長幹事に言いました。そうしたら賛同していただけやっていただけました。 
前例が出来ました。ポリオ根絶までロータリーが約束を守ると言うことを理解していただけました。 
社会に対してロータリーは、「ポリオ根絶」と言っています。約束しているという事ですから、私たちは守らなくてはい
けない。 
ポリオ 世界の今  2024年 3月 13日現在 
 ロータリーのポリオ根絶どうなったら根絶か 
野生株が０を目指している。世界ではよく皆さん 
知っている。ロンドンで下水から見つかった。 

ニューヨークでも 
いっぱい情報はある。  
あれも、もちろんポリオ 
が世界でなくなれば良い 
のですけど、あれはワクチンから派生したポリオで、私たちが０を目指しているのは、 
野生株、世界に残っているのは、アフガニスタン、パキスタンで、ここが０、３年間続くと
「ポリオフリー」それを目指すのですが、目標が０というのもあるので、もう最後まで頑張
ろうっていうこと思っています。 少しオーバーしてしまいました。 
引き続きよろしくお願いします。ありがとうございます。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   ３月 1９日 ニコニコＢＯＸ 

金額 1８,000 円 累計 662,000 円 

３月 1９日  出 席 報 告 

会員総数 34 出席 1９ 

出席免除  １ ＭＵ  ２ 

出席適用 3３ 出席率 63.64 

松原塾のご案内               牛山信康プログラム委員長    

皆さんこんばんは、毎度毎度の報告で、同じこと言っているという風に言われるかもしれませんが、耳にタコが
できるくらいアピールしたいと思います。  
松原塾お勉強会３月２１日明後日ですね。夕方の６時から、新田にあります「ザざぼう」と言う和風レストランでや
ります。ぜひご参加をいただきたいという風にも思います。今 1人、今１０数人エントリーをいただいています。さら
に大勢ご参加いただいて、お勉強会というか学習会の後は、大いに懇親会で盛り上がりたいという風に思います
ので、どうぞよろしくお願いいたします。 

 

山崎 秀美会長 小林 操パストガバナー、今日は近年ますます重要度を増しているロータリー財団の活動の
一つ「ポリオ・プラス」について卓話をしていただきます。楽しみです。 

会田小弥太幹事 パストガバナー小林 操様ようこそ、卓話楽しみにしております。 
飯山 英彦会員 2770地区パストガバナー小林 操様、卓話ありがとうございました。 
牛山 信康会員 パストガバナー小林 操様ようこそいらっしゃいました。 

「ポリオ根絶」のお話し宜しくお願い致します。 
加藤 芳隆会員 小林パストガバナーお出でいただきありがとうございます。卓話宜しくお願い致します。 
木村 博行会員 パストガバナー小林 操様ようこそ！！卓話楽しみです。 
        まだまだ寒いのでかぜに気をつけましょう！ 
篠宮 時雄会員 パストガバナー小林 操様卓話ありがとうございます。 
鈴木  努会員 今日は小林 操パストガバナーの卓話です。“ポリオサバイバーとして、ロータリアンとして”

の記事を読ませていただきました。今後もポリオ根絶に協力します。 
田川 富一会員 小林 操パストガバナーの卓話楽しみに出かけてきました。 
田中 和郎会員 小林 操パストガバナー卓話ありがとうございます。 
富永  悟会員 パストガバナー小林 操様ようこそいらっしゃいませ、本日は卓話宜しくお願い致します。 
長谷部健一会員 小林 操パストガバナーようこそお越し下さいました。ポリオの卓話宜しくお願い致します。 
二階堂祐司会員 小林 操パストガバナー、卓話ありがとうございます。 

ポリオが地球からなくなるのはもうすこしですね。 
安田 洋介会員 本日は小林パストガバナーの卓話を楽しみにして参りました。 
垳田 一人会員 本日幼稚園で卒園式を行いました。感動の式でした。 
        卓話ありがとうございます。 
渡辺 直之会員 本日は小林 操様卓話をありがとうございます。「ロータリーとポリオ根絶活動について」 
        しっかり学びたいと思います。宜しくお願い致します。 

 

お花見例会について                 加藤芳隆親睦委員長 
来週火曜日、いよいよお花見移動例会ということで、竹村会員のご紹介で精養軒を取らさせていただいたので

すけど、今回は大勢のご参加ということで、現在、会員が２２名、ご家族の方が１２名、事務局、魏 莎莎さんを合
わせて３７名に、友好クラブのフィリピンパッシグサウスＲＣから１４名がお見えになりますので、一緒にお花見例
会に参加ということで、ちょうど満開になるようなちょっと予報になってございますので、大変楽しみにしておりま
す。総勢５１名になりました。会費は当日集金させていただきます。草加駅集合の方は５時に改札口前ということ
で上野公園を散策しながら精養軒まで行って、７時から例会開始ということになります。皆さん楽しみにご参加よろ
しくお願いいたします。ありがとうございます。 

                                    飯山英彦国際奉仕委員長 
パッシグの方は、上野駅公園口に５時５０分集合になっております。ご都合がつく方はご一緒に散策をお願いで

きればと思います。宜しくお願い致します。 
 

 

 

 

今後のプログラム 
4/2  誕生祝・結婚祝         レセプション 
4/9  朗読劇 金子之男氏      レセプション 

演目「蜘蛛の糸」 
4/16 卓話 ベンチャー落語家 三遊亭遊助 
                              レセプション 

 

３月２１日(木) 新田の「ざぼう」で開催されました。 

≪参加者≫ 

山崎会長、飯山会員、牛山会員、加藤会員、北畠会員、

木村会員、鈴木会員、田中会員、富永会員、二階堂会

員松田会員、森会員、安田会員、山口会員、竹村会員 

第２回 松原塾 



 

 

 

３月２６日(火)   第５６６回例会   

上野精養軒 グリル フクシマ 


